

2022/II/Bil/4 Jusos Hamburg

Mehr Leben retten, Ersthilfe-Kompetenz der Gesellschaft verbessern!

Beschluss: Annahme in geänderter Fassung

Der SPD-Landesparteitag möge beschließen: Die SPD-Bürgerschaftsfraktion und die sozialdemokratischen Mitglieder des Senates setzen sich dafür ein, dass alle Jugendlichen, die die Schule in Hamburg verlassen mindestens einen Erste-Hilfe-Kurs absolviert haben sollten. Deshalb sollen in der SEK 1 entsprechende Kurse verpflichtend von den Schulen organisiert und von qualifiziertem Fachpersonal durchgeführt werden. Inhaltliche Schwerpunkte sind Konzepte der stabilen Seitenlage, Herzdruckmassage und Beatmung sowie den Umgang mit AEDs. Projekt- und Vorhabenwochen sowie eine Einbettung in Wahlpflichtkurse werden dafür empfohlen.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft